

Fecha: 21-01-2026

Medio: Maule Hoy

Supl. : Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: Longaví fortalece mobiliario escolar financiado por fondos FAEP

Pág. : 8

Cm2: 84,8

VPE: \$ 0

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

Longaví fortalece mobiliario escolar financiado por fondos FAEP

Con el objetivo de mejorar las condiciones de aprendizaje y fortalecer la educación pública, la Municipalidad de Longaví concretó una importante inversión en equipamiento escolar, tras la adquisición de 600 mesas y 600 sillas destinadas a distintos establecimientos educacionales de la comuna, beneficiando directamente a estudiantes de séptimo y octavo básico.

El nuevo mobiliario fue revisado durante una visita realizada en la Escuela Juan de la Cruz Domínguez, encabezada por el alcalde Jaime Briones Jor-

qua, junto al seremi de Educación (s), Cristian Bonfort, y el ex director del DAEM, Alberto Romero, instancia que permitió constatar el impacto de esta inversión financiada a través del Fondo de Apoyo a la Educación Pública (FAEP).

En el marco de la jornada, se desarrolló además una reunión convocada por el alcalde y el ex jefe DAEM, orientada a cerrar y avanzar en proyectos educativos pendientes, reafirmando el trabajo conjunto entre el municipio, el Ministerio de Educación y los equipos directivos de los

establecimientos.

Entre las iniciativas revisadas se encuentran el taller laboral, la implementación de una sala sensorial para la Escuela Juan de la Cruz Domínguez, un proyecto adjudicado para la Escuela Gabriel Benavente del sector Los Cristales, además de una inversión de 15 millones de pesos en tecnología para distintos recintos educacionales de la comuna.

Desde el municipio destacaron que esta inversión, correspondiente a recursos FAEP 2025, refleja una gestión responsable y comprometida con el fortaleci-

miento de la educación pública, en línea con los esfuerzos que se desarrollan en distintas comunas de la Región del Maule para mejorar la infraestructura y equipamiento escolar.

Durante la actividad, el alcalde Jaime Briones Jorquera hizo entrega de una medalla conmemorativa, como reconocimiento al trabajo realizado en beneficio de la comunidad educativa de Longaví, reafirmando el compromiso municipal de seguir impulsando iniciativas que permitan avanzar en calidad, equidad y desarrollo educativo.